

SOFIA Barcelona elegido Mejor Establecimiento Hotelero de la Ciudad Condal en los Premios Caixabank Hotels & Tourism 2019

El hotel ha conseguido la distinción por la originalidad de su proyecto, su diseño innovador y el impacto en la destinación

Los Premios Caixabank Hotels & Tourism tienen como objetivo impulsar actuaciones para la mejora y el crecimiento de las empresas españolas del sector turístico



Barcelona, 21 de enero de 2019. El hotel SOFIA Barcelona ha sido elegido como Mejor Establecimiento Hotelero de Barcelona en los Premios Caixabank Hotels & Tourism 2019. El jurado, formado por varios representantes del sector turístico, ha otorgado el premio al hotel SOFIA Barcelona por la originalidad del proyecto, su diseño innovador y el impacto en la destinación. Además, el jurado ha querido destacar el compromiso medioambiental del hotel, que dispone de placas fotovoltaicas en el edificio. También se ha querido premiar la implementación de tecnología domótica en todo el establecimiento como factor innovador, brindando a los huéspedes una experiencia digital completa. Por último, la calidad arquitectónica ha sido un factor determinante después de la reconceptualización de todo el hotel.

Los Premios Caixabank Hotels & Tourism, que celebran este año su primera edición, comunicarán los ganadores del premio a nivel nacional durante la Feria Internacional de Turismo el próximo 23 de enero. El hotel SOFIA Barcelona es candidato al galardón como Mejor Establecimiento Hotelero, uno de los tres premios del certamen.



Los premios tienen como objetivo reconocer los esfuerzos de las empresas turísticas españolas e impulsar actuaciones para la mejora y el crecimiento de las compañías españolas dedicadas al turismo, sector estratégico para el país y, además del mejor Establecimiento Hotelero, premian la innovación turística y la responsabilidad social corporativa.

Sobre SOFIA

SOFIA hotel ha regresado a la Avenida Diagonal con la vocación de convertirse en uno de los puntos de encuentro más social y exclusivo de Barcelona, recuperando una de sus enseñas más emblemáticas. El establecimiento hotelero presenta una amplia variedad de propuestas gastronómicas y de ocio de alto nivel para barceloneses y visitantes que desean opciones diferentes y únicas en un hotel exclusivo. Con un concepto basado en la innovación, la sofisticación y la exclusividad, su apertura responde a una necesidad para aquellos que buscan experiencia y excelencia.

Más información de SOFIA (www.sofiabarcelona.com).

Sobre Selenta Group

Desde su fundación en 1976 en Barcelona, el principal objetivo de Selenta Group ha sido conseguir superar las expectativas de sus clientes, a través de la búsqueda constante de la excelencia en todas sus divisiones: Hotels & Resorts, Restauración, Facility Services y Partnerships.

El grupo cuenta con exclusivos resorts y hoteles urbanos con sorprendentes propuestas gastronómicas en distintas ciudades de España: en la Ciudad Condal cuentan con el hotel SOFIA Barcelona, el Nobu Hotel Barcelona (próxima apertura) y el Expo Hotel Barcelona. El portfolio del grupo en Marbella incluye el Don Carlos Leisure Resort & Spa, que incorpora The Oasis Wellness & Spa en su oferta de alojamiento, en Valencia Selenta Group suma Expo Hotel Valencia y en Tenerife se encuentra el Mare Nostrum Resort, que comprende el hotel boutique Sir Anthony.

Selenta Group mantiene una importante apuesta por partnerships con grupos internacionales como parte de su estrategia. De hecho, son su expertise en el sector y su profesionalidad en la gestión de alojamientos y propuestas de ocio y restauración los motivos por los que marcas internacionales de prestigio como Nobu Hospitality, Hyatt Hotels Corporation, Hard Rock Café y Nikki Beach han escogido al grupo para gestionar y desarrollar sus establecimientos en los principales destinos turísticos de España.

Más información sobre Selenta Group (www.selentagroup.com).

EQUIPO SINGULAR

93 452 16 00

Zuriñe Martín: zurine.martin@equiposingular.com

Júlia Estrella: julia.estrella@equiposingular.com